

La Plaza de Dolores continua siendo el lunar negro de nuestro ornato público.

Señor Gobernador, sírvase U. por lo menos, quitar el alambre de púas que tantos daños ha causado ya.

Tenemos completa seguridad de que en la vecina República no existe epidemia alguna, (sino es la pobreza.)

El Mercado: todos los días está aquello más incómodo, más estrecho. Apenas si hay campo donde moverse, señores Municipales, miserere nobis!.....

El camino á San Juan está muy descuidado. Por ese camino hay un movimiento grandísimo....

Nos acordamos mucho de don Joaquín Aguilar.

Vemos que en los otros periódicos se publican recortes de canjes de Centro América y otros. Nosotros no hemos recibido uno sólo, aunque particularmente sabemos de algunos que se nos han enviado.

Hoy habrá examen militar en la plaza de armas. Don Federico Ruiz es el instructor que presenta su brigada.

Es peligroso usar la tela de araña para contener una hemorragia. En las telas esas se han hallado microbios del tétano (de L. P. L.)

Nos aseguran que aun falta la cola por desollar en eso de la tos ferina. No ha disminuido mucho en Cartago. Es menester no ser optimistas ni cantar anticipada victoria.

Pensamientos.

Para los tiranos.

Los tiranos temen á los historiadores, como los ladrones á los jueces.

La envidia denota inferioridad en el que la tiene.

Análisis químico oficial de la "EMULSIÓN de SCOTT."

Por mandato de la Excelentísima Diputación Provincial de Madrid y oficio suscrito por el Excelentísimo señor Decano del Cuerpo Médico Farmacéutico, los que suscriben, profesores Químicos-Farmacéuticos, de la Beneficencia Provincial, han procedido al ensayo químico de la Emulsión de Scott (como se procedió.)

Resulta: de la aplicación de los diferentes reactivos, los que caracterizan la presencia del Yodo, dando resultados consiguientes, puesto que en dicha Emulsión la base es el aceite de hígado de bacalao y figura el indicado metaloide en abundancia. Se pudo observar que el objeto de esta preparación es interponer el indicado Aceite, ó sea emulsionándole mediante cierta cantidad de mucílago de goma y la asociación de los hipofosfítos de cal y de soda ya caracterizados con los reactivos ya enumerados primamente. Resulta una preparación de aceite de hígado de bacalao que puede ser administrada con facilidad y sin repugnancia para su ingestión, sin alterar en nada

los principios mediados y químicos de dicho aceite ó hipofosfítos, y por tanto de fácil asimilación como medicamento que tanto aprecia la ciencia médica y de tan brillantes resultados en la clínica. Para que conste y según mandato de la superioridad, firmamos el presente en Madrid, á 10 de Mayo de 1889.

Prof. Isidro López Dueñas.
Prof. José L. Girón.

MORRHUOL

de CHAPOTEAUT

El Morrhuel contiene todos los principios activos del aceite de hígado de bacalao, salvo la materia grasa, y obra más rápidamente que el aceite, cuyo peso representa 25 veces.

Los trabajos publicados por la Academia de Medicina de París, y las experiencias efectuadas han probado que el Morrhuel es mucho más eficaz en la Bronquitis, los Resfriados, los Catarros, las Enfermedades del pecho, el Linfatismo y rugatitis de los niños. Desde los primeros días, cesan los sudores nocturnos, renace el apetito, la tez se anima, el peso del cuerpo aumenta, los enfermos experimentan sentimiento de bienestar y fuerza, sobre todo en las piernas, la tos disminuye y acaba por desaparecer.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

Morrhuel Creosotado

de CHAPOTEAUT

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuel; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Consunción, Enfermedades del pecho en segundo y tercer grado.

PARIS, 8, RUE VIVIENNE
y en todas las Farmacias.

Jabones Medicamentosos

de GRIMAUET y C°

JABON SULFURADO contra los grancos, los nárticos y sifilis que se lleva en el cútis.

JABON SELFO ALCOHOLICO llamado de Hidrargiro, contra la arsénica, la tisis, el pitiriasis del cuero cabelludo.

JABON DE AGUA-SEÑORIO DE HIDRARGIRO contra las resacas, las migrañas, la hepatitis, el estreñimiento y el peristio.

JABON DE ALGUITRAN DE NORUEGA empleado en los mismos casos que el anterior.

JABON DE AGUA FEN-CO, preservativo y anti-epidémico.

JABON de BICLORURO de HIDRARGIRO que reemplaza la pomada mercurial, en la destrucción de los parásitos del cuerpo.

PARIS, 8, RUE VIVIENNE

KANANGA del JAPON

RIGAUD y C°, Perfumier

Protección de la Real Casa de España

8, rue Vivienne, PARIS

El Agua de Kananga es la loción más refrescante, la que más vigoriza la piel y blanquea el cútis, perfumándolo delicadamente.

Extracto de Kananga. Suavísimo y aristocrático perfume para el pañuelo.

Aceite de Kananga. Tosoro de la cabellera, que abrillanta, hace crecer y cuya caída previene.

Jabón de Kananga. El mas grato y untuoso, conserva el cútis su nacarada transparencia.

Loción vegetal de Kananga. Limpia la cabeza, abrillanta el cabello y evita su caída, tonificándolo.

Dépósito en las principales Perfumerías.



Resfriados, toses, bronquitis, mal de garganta, romadizo y tisis. Incipiente no hay remedio que se approxime al Pectoral de Cereza del Dr. Ayer. Calma la inflamación de la garganta, destruye las mucosidades irritantes, suaviza la tos y predispone al descanso. Como medicina casera para casos fortuitos y para el alivio y curación del garrotillo, los ferina, mal de garganta y todos los desarreglos pulmonales á que están expuestos los jóvenes, es de un valor terapéutico inapreciable.

El Pectoral de Cereza del Dr. Ayer.

• • •

Para Resfriados, Toses, Bronquitis, Mal de Garganta, Romadizo y Tisis. Incipiente no hay remedio que se approxime al Pectoral de Cereza del Dr. Ayer. Calma la inflamación de la garganta, destruye las mucosidades irritantes, suaviza la tos y predispone al descanso. Como medicina casera para casos fortuitos y para el alivio y curación del garrotillo, los ferina, mal de garganta y todos los desarreglos pulmonales á que están expuestos los jóvenes, es de un valor terapéutico inapreciable.

El Pectoral de Cereza del Dr. Ayer.

PREPARADO POR

Dr. J. C. Ayer y Ca.,
LOWELL, MASS., U. S. A.

Medallas de Oro en las Principales Exposiciones Universales.

Fóngase en guardia contra las imitaciones baratas. El nombre de Dr. Ayer's Cherry Pectoral — aparece en la envoltura y de reales en el cristal de cada frasco.

La Zarzaparrilla del Dr. Ayer.

• • •

Parifíquese la sangre con la Zarzaparrilla del Dr. Ayer. Para la escrófula, florones, úlcera, llagas, carbuncos, granos, ronchas y todos los desarreglos originados de sangre viciada, esta medicina es un verdadero específico. La Zarzaparrilla del Dr. Ayer, como remedio es igualmente beneficiosa para el catarro como para el reumatismo y gota reumática. Como tónico ayuda el procedimiento de la digestión, estimula el hígado entorpecido, fortalece los nervios y reconstituye el organismo cuando está debilitado por fatiga excesiva ó enfermedad que agota las fuerzas. Ningún otro depurativo de la sangre da tanta satisfacción ó es objeto de tan universal demanda.

La Zarzaparrilla del Dr. Ayer.

PREPARADA POR

Dr. J. C. Ayer y Ca.,
LOWELL, MASS., U. S. A.

Medallas de Oro en las Principales Exposiciones Universales.

LAS PÍLDORAS DEL DR. AYER CURAN LA BILIOSIDAD.

Participando de las propiedades del hielo y del hierro, las píldoras convienen especialmente en las enfermedades tan variadas que componen el pérmen escrofuloso (tumores, obstrucciones y humoros fríos, etc.), afecciones contra las cuales son importantes los simples ferruginosos; en la Clórosis (respaldos), Leucorrea (flores blancas), la Amenorréa, instrucción nula ó difícil, la Tisis, la Sífilis (constitucional), etc. En fin, ofrecen la racionalidad un agente terapéutico de los más crónicos para estimular el organismo y regular las constituciones linfáticas, débiles ó debilitadas.

N. B. — El hielo de hierro impuro ó alterado es un medicamento infiel e irritante. Como prueba de pureza y autenticidad de las verdaderas Píldoras de Blanquard, encójase nuestro sello de plata reactiva, muestra firma adjunta y el sello del Unión de Fabricantes.

Fábricas de Paris, calle Bonaparte, 43
DESCONFISE DE LAS FALSIFICACIONES

